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１．黒１．黒１．黒１．黒    川川川川            実実実実    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) コロナ禍での児童・生徒について 

  ① 登園・登校の現状は。 

  ② 児童・生徒の精神的な問題は。 

  ③ 心のケアは。 

 (2) インフルエンザワクチンについて 

  ① インフルエンザ予防接種への助成の考えは。 

 (3) GIGA スクール構想について 

  ① GIGA スクール構想の進捗状況は。 

  ② 今後の取り組みは。 

(4) 本市事業について 

  ① 市長は事業計画の見直し等を考えているのか。 

  ② 今後の事業計画は。 

 

２．渡２．渡２．渡２．渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 教育の充実と教職員の働き方について 

  ① 感染症対策による教職員の働き方について 

  ② 学校における感染症対策について 

  ③ 豊かな学びについて 

(2) 学校給食について 

  ① 教育における学校給食の意義について 

  ② 中学校給食について 

  ③ 学校給食と地域の活性化について 

 (3) 循環バスの充実とお出かけ支援について 

  ① 循環バスの利用状況と課題について 

  ② お出かけ支援と市の役割について 

 

３．百３．百３．百３．百    谷谷谷谷    孝孝孝孝    浩浩浩浩    議議議議員員員員 （一問一答） 

(1) 新型コロナウイルス感染症による学校教育について 

  ① 市内小・中学校において感染者が出た場合の対応について 

  ② 児童・生徒、保護者への対応について 

  ③ 延期や中止となった学校行事の代替措置と今後の実施予定につ

いて 

  ④ コロナ感染及び熱中症の予防に向けた取り組みについて 

(2) 地域猫活動への支援について 

 ① さくらねこ無料不妊手術チケット（行政枠）の申請、交付につ

いて 

  ② 町会や自治会への説明と周知について 

  ③ 保護猫の譲渡会について 

  ④ ふるさと納税を活用した避妊・去勢手術について 

 (3) 高鷲北幼稚園跡地の利用について 

  ① （仮称）タカキタフラワーガーデンについて 

 

４．若４．若４．若４．若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) 公共施設等総合管理計画について 

① 市民プール建設の進捗状況と今後の予定について 

② 給食センターの建て替えについて 

  ③ 市民会館の耐震化と今後の計画について 

  ④ 市役所本庁舎の耐震化計画について 

 (2) 府営古市住宅の新築建て替えについて 

  ① 進捗状況と今後の計画について 
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  ② 住民要望の実現について 

 (3) 「大阪都構想」と関連施策について 

  ① 「大阪都構想」についての見解は。 

  ② 「大阪都構想」による当市へのメリット、デメリットは。 

  ③ 「住民投票」についての見解は。 

  ④ 「カジノ誘致」についての見解は。 

 

５．笹５．笹５．笹５．笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) コロナ感染症から住民の命と健康を守る取り組みについて 

  ① 感染防止のための情報公開について 

  ② ＰＣＲ検査数を増やす取り組みについて 

  ③ 保健所機能の強化と医療機関、福祉施設への支援について 

 (2) 子育て支援の充実について 

  ① 公立幼稚園・保育園の役割と、今後の計画について 

  ② 「待機児童解消」に向けた取り組みについて 

  ③ 子どもたちの豊かな遊びや学びのための環境整備について 

(3) 都市計画道路八尾富田林線の進捗状況について 

 ① 計画と現在の進捗状況について 

 ② 今後の見通しについて 

 

【【【【令和２令和２令和２令和２年年年年９９９９月月月月８８８８日（日（日（日（火火火火）予定】）予定】）予定】）予定】    

 

６．今６．今６．今６．今    井井井井    利利利利    三三三三    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 市の収入について 

  ① 人口減少の中、どのように考えているのか。 

  ② 企業誘致を考えているのか。 

  ③ 老朽化する公共施設の建て替え計画は。 

  ④ 水道事業における減水対策は。 

 (2) コロナ対策について 

  ① 現状をどのように思うのか。 

  ② 市独自の対策は考えているのか。 

  ③ 中小企業、商店の売り上げ減少への対策は。 

 (3) （仮称）西部こども未来館について 

  ① （仮称）西部こども未来館の運営についてどのように考えてい 

るのか。 

(4) 市内事業者の育成について 

 ① 地場産業の育成をどのように考えているのか。 

 ② 軽トラ市等、市主催のイベントの方向性は。 

 (5) 高齢者の予防接種、子ども医療費助成について 

  ① 高齢者の予防接種の無料化について 

  ② 子ども医療費助成の対象年齢の拡充について 

 

７．広７．広７．広７．広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険の負担軽減について 

  ① 保険料について 

  ② 統一化について 

(2) 子ども医療費助成の拡充について 

  ① 現状について 

② 拡充について 

 (3) 恵我ノ荘駅踏切の安全対策について 

  ① 現状について 

  ② 今後の計画について 

 

８．笠８．笠８．笠８．笠    原原原原    由美子由美子由美子由美子    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) コロナ対策と地方創生臨時交付金の使途について 

  ① 市内の効果をどう分析しているか。 

  ② 羽曳野市特別出産支援金について 

(2) 慰労金交付事業について 



 ① 新型コロナウイルス感染症対応従事者慰労金交付事業について 

 ② 相談窓口の設置と、その役割について 

 ③ 市内医療機関及び施設における申請状況について 

(3) 水害リスクの説明の義務化について 

  ① 不動産取引における水害リスクの説明の義務化と、ハザードマ

ップの利活用について 

(4) 給食センターの現状について 

  ① 給食センターの建て替えについて 

  ② 市長の公約にある、小・中学校全員喫食について 

 

９．花９．花９．花９．花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1) まちづくりのビジョンについて 

① まちづくりの全体構想（グランドデザイン）の必要性について 

  ② 今後の恵我ノ荘駅周辺の事業計画について 

 (2) 子育て支援の拡充について 

  ① 事業所内保育施設等について 

  ② 送迎保育ステーションの設置と活性化について 

 (3) 市民の移動手段について 

  ① 市域内の路線バス（公共、民間）の路線網の状況について 

  ② お出かけ支援事業の具体的な動向について 

  ③ 利便性の向上に向けた見直しについて 

 

10101010．上．上．上．上    薮薮薮薮    弘弘弘弘    治治治治    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 新型コロナウイルス感染症の現状と対策について 

  ① 当市の感染者数と、年代別での症状は。 

  ② 症状別による医療機関の受け入れ態勢は。 

  ③ 自覚症状等の相談に対する保健所の指導について 

  ④ 市民への予防策の周知と、市役所内でのクラスター対策は。 

 (2) 財政健全化について 

  ① 現時点での財政調整基金、公共施設整備基金、減債基金の残高

は。 

  ② 財政調整基金を再度積み上げる必要性は。 

  ③ コロナ禍を踏まえた、行財政改革推進課における方向性や計画

は。 

(3) 河川の改修事業及び河川付近の道路の現状は。 

 ① 大乗川、東除川、飛鳥川の改修工事計画、進捗状況及び工事完

了予定日は。 

 ② 昨年陥没した東除川の護岸道路の工事後の状況は。 

 ③ 各河川へのライブカメラの増設はできないのか。 

(4) 子ども医療費助成の拡充について 

 ① 当市の 18 歳までの人数と、今後推移する人数の予測は。 

 ② 現状の助成金額は。 

 ③ 18 歳まで拡充した場合の助成金額は。 

 

11111111．竹．竹．竹．竹    本本本本    真真真真    琴琴琴琴    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 新しい生活様式について 

  ① 来年度以降の実施方法等に対する見解は。 

② 窓口のオンライン化に対する見解は。 

 (2) オンライン学習について 

  ① クラウドの導入に対する見解は。 

  ② オンライン結合に関する当市の現状は。 

  ③ 教職員への研修内容と現状は。 


